

Journée Internationale du Diabète à Monaco

Écrit par Principauté de Monaco
Vendredi, 11 Novembre 2011 16:15 -

Dans le cadre de la Journée mondiale du Diabète, une action de sensibilisation « grand public » se déroulera le 14 novembre de 9h à 17h, devant la Pharmacie de Fontvieille.

Cette journée, placée sous l'égide de la Direction de l'Action Sanitaire et Sociale (DASS), est organisée par le Service de Médecine Polyvalente du Dr Fabre-Bulard du Centre Hospitalier Princesse Grace. Une équipe composée de médecins endocrinologues de l'hôpital et de ville, deux infirmiers d'éducation du diabète, diététiciennes et élèves infirmières sera présente pour sensibiliser le public sur le thème "Comprenez le Diabète et prenez-en le contrôle".

Glycémies de dépistage, interprétation médicale, dialogue et questionnaire seront au programme. Alors, n'hésitez pas à venir poser toutes vos questions.